

FF-Mahndorf

Zurzeit (23.10.2024) haben wir 33 Aktive Mitglieder (8W/25M)

- 1 in Einstellung (1W). Unser Frauenanteil liegt dann bei 27,3%

Unser PSA-Raum hat 27 Spinde. Hier ziehen sich Frauen und Männer gemeinsam um. In der Waschhalle stehen noch weitere 6 Spinde.

Für die Frauen gibt es nur eine Toilette, aber keine eigene Umkleide oder Dusche. Dieses führt selten, aber regelmäßig zu Problemen. Gerade wenn die Frauen neu in der Wehr sind, muss ich immer wieder erklären das es leider nicht anders möglich ist. Bei Einsätzen haben wir auch nicht die Zeit uns nacheinander umzuziehen. Da zählt jede Minute. Seit 3 Jahren versuche ich nun die Räumlichkeiten der BSAG für uns zu gewinnen. Es ist schön, dass uns nun der Beirat dabei unterstützen möchte.

Ich möchte kurz aus einer Mail eines Mitarbeiters von „Inneres Bremen“ zitieren:

„Angesichts des Einsatzgeschehens und der Anzahl der Wehrmitglieder ist aus unserer Sicht zum einen die Umkleidesituation für die Damen als auch ein „geschlechtergetrenntes nacheinander Duschen“ jetzt als auch künftig -zwar nicht wünschenswert- aber vertretbar.“

Dieser Satz ist für unsere Frauen sehr befremdlich. Es heißt immer in der Politik das mehr Frauen in typischen Männer Berufen tätig werden sollen. Diese Forderung kann aber keine Einbahnstraße sein.

Wertschätzung gegenüber unseren Ehrenamtlichen Einsatzkräften sieht anders aus

Mit der Anmietung der BSAG-Räume können wir folgende Punkte abarbeiten ohne kosten für Umbauarbeiten:

- Eigene Umkleide für unsere 9 Frauen.
- Keine Spinde mehr in der Waschhalle für die Einsatzkräfte.
- 2 zusätzliche Damen WC's
- 6 zusätzliche Parkplätze (Jetzt sind nur 12 vorhanden)
- PKW-Zufahrt getrennt von der Alarmausfahrt
- Trockenraum für PSA
- Eigene Räumlichkeiten für die KFW. (KFW darf nicht in den Räumlichkeiten der JF, da die Treppe nach oben zu große Lücken im Geländer hat)
- Damenduschen (im Raum neben den WC-Anlagen)
- Erweiterung der Zaunanlage mit zweitem Tor
- Erweiterung der Schließanlage

Eine Nutzung zusammen mit der BSAG ist leider nicht möglich, da eine offene Verbindung beider Räumlichkeiten bestehen wird.

Der Mietvertrag der BSAG mit IB verlängert sich immer um 12 Monate. Die Kündigungsfrist ist zu 31.12 jeden Jahres. Ich habe mit einem Disponenten von der BSAG gesprochen, ob ein schneller Wechsel der Pausenräume möglich ist. Er sagte mir das es bei der Umstellung auf Sommer oder Winterfahrplan kein Problem geben würde. Da dann die Pausen in Osterholz Tenever und nicht in Mahndorf gemacht werden.

Ich bitte um Unterstützung vom Beirat. So das wir die Räumlichkeiten der BSAG beziehen können und da dann eine Umkleide und Duschen für die Frauen entstehen können.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Karstens

Wehrführer FF-Mahndorf